



## Maris Strombergs – ein BMX-Star ohne Starallüren

Die jungen Fahrer vom BMX-Club Vechta waren restlos begeistert: In einem zweitägigen Trainingslager auf der Bahn beim Stoppelmarkt gab der lettische BMX-Profi und Olympiasieger von 2008 und 2012, Ma-

ris Strombergs, insgesamt 38 Nachwuchsfahrern wertvolle Tipps. „Ein Supertyp, überhaupt keine Starallüren“, schwärmte Kai Greissing, 2. Vorsitzender des BMX-Clubs. Trotz der teilweise tropischen Temperaturen

waren die Nachwuchsfahrer mit Begeisterung bei der Sache. „Die Kinder haben das regelrecht aufgesaugt“, sagte Greissing. „Und alle haben sich wirklich um Längen verbessert.“ Beim abendlichen Grillen durf-

ten die Teilnehmer ihren prominenten Gast dann noch mit Fragen löchern. Der 26-jährige BMX-Star, der in Kalifornien lebt, verspricht, wiederzukommen – spätestens im übernächsten Jahr. Foto: Schikora